



Der Aphasiechor Zentralschweiz bei einer Probe im Pfarrheim Barfüesser in Luzern. Foto **Rudolf Zemp**

Aphasiechor lädt zum Konzert

REGION/SARNEN Der Aphasiechor Zentralschweiz tritt am Sonntag, 27. Oktober, um 17 Uhr in der Aula Chur in Sarnen mit einem Konzert zum «Herbst» an die Öffentlichkeit. Im Aphasiechor Zentralschweiz singen alle Menschen, die Hirnschläge oder Hirnverletzungen und darum Sprachstörungen oder Sprachschwierigkeiten erlebt haben oder noch immer haben. Das Singen hilft als Sprachtraining.

Mindestens so wichtig ist aber auch der soziale Aspekt des Zusammenkommens mit Menschen mit den gleichen Erschwernissen. Ebenso ist es eine grosse Herausforderung für jeden, den Weg nach Luzern zur Probe alle drei Wochen zu wagen und zu bewältigen. Mit Konzertauftritten versucht der Chor auch auf die Anliegen von Menschen mit Hirnproblemen und Sprachschäden (Aphasie) aufmerksam zu machen.

WB